

# *Vicepresidente de Bolivia insta a construir un país gigante y respetado.*

---



La Paz, 4 mar (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, instó a los jóvenes a construir un país gigante y respetado en cualquier parte del mundo, a través del estudio y el trabajo.

En acto de entrega de un complejo educativo en la comunidad de Lajas en Chuquisaca, llamó García Linera a los estudiantes a crear un estilo de vida con disciplina, redoblar los estudios y laborar duro para alcanzar las metas.

También subrayó que Bolivia necesita de médicos, transportistas, ingenieros y maestros para ser un país de respeto en el mundo, pero a ese objetivo solo se puede llegar con mucha constancia.

El vicepresidente boliviano les aconsejó, además, que traten de ser los mejores en sus futuras profesiones, los primeros en su especialidad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86212-vicepresidente-de-bolivia-insta-a-construir-un-pais-gigante-y-respetado>



**Radio Habana Cuba**